



RECONSTRUCCION DE LA IGLESIA PARROQUIAL DE CARABANCHEL BAJO, MADRID

El pueblo de Carabanchel Bajo, colindante con Madrid y hoy día anexionado a la capital, fué adoptado por el Estado y encomendada su reconstrucción a la Dirección General de Regiones Devastadas. Su Iglesia Parroquial fué destruída por un incendio en el verano de 1936, no quedando en pie más que parte de muros arruinados, cuya demolición fué indispensable. Solamente la torre, maltrecha y arruinada, podía sostenerse, y hoy, una vez consoli-

dada, eleva de nuevo su campanario en la plaza principal de Carabanchel Bajo, con trazas y características análogas a las primitivas.

La Iglesia, arruinada por el incendio, había sufrido, desde el año 1691, en que fué construída —como lo atestigua la inscripción de una cruz votiva, colocada en el mismo sitio una vez restaurada—, un sinnúmero de modificaciones, tanto en lo que al templo se refiere como a las cons-